

ÄGYPTEN

Seit 30 Jahren auf der Buchmesse in Kairo!



Besucher freuen sich über die Bibelverse.

Trotz der hohen Inflation im Land kamen heuer 3,6 Millionen Besucher zur ältesten Buchmesse im Nahen Osten, die jedes Jahr in Kairo stattfindet. **Der Stand der Bibelgesellschaft wurde täglich von hunderten Menschen besucht.**

Viele Menschen kamen vorbei, um kostenlos einen von einem Kalligrafen in schöner Schrift gestalteten Bibelvers zu bekommen. Außerdem wurde eine neue Bibel-App für das persönliche Bibellesen vorgestellt. Seit deren Einführung wurden 150.000 Kapitel aufgerufen. Eine Frau, die mit ihrem Sohn den Stand besuchte, las ihm die Bergpredigt vor und sagte: **„Das sind die wunderbaren Worte, von denen ich dir erzählt habe.“** Daraufhin kaufte sie für ihren Sohn eine Bibel.

Mit den Besuchern wurden viele Gespräche geführt. 1.552 Personen haben ein Neues Testament und weitere 1.584 Personen eine Vollbibel zu stark subventionierten Preisen gekauft. Während der zwei Wochen der Buchmesse wurden insgesamt 15.695 Bibelteile erworben.

GEBET

Wir sind dankbar, dass die Menschen in Armenien ihre christlichen Wurzeln wiederentdecken. **Wir beten**, dass die Botschaft der Bibel die Menschen in schwierigen Zeiten begleitet.

Wir sind dankbar für die Begegnungen und guten Gespräche.

Wir beten für alle Besucher, dass sie durch die Bibel Ermutigung erfahren.

GEBET

ARMENIEN

Wie das Evangelium Menschen bewegt.

Die 13-jährige Elen hat ein Bild zur biblischen Geschichte gemalt, die sie gerade gehört hat und erzählt dazu: **„Gott ist der gute Hirte und er behütet seine Schafe. Er ist da, auch wenn ich Angst habe!“** Sie und die Kinder ihres Dorfes haben von Mitarbeitenden der Armenischen Bibelgesellschaft zum ersten Mal Geschichten aus der Bibel gehört. Armenien ist das älteste christliche Land der Welt. Doch 70 Jahre staatlich verordneter Atheismus während der Sowjetzeit haben ihre Spuren hinterlassen. Das Leben abseits der Hauptstadt Jerewan ist beschwerlich und die Armut groß.

Mit dem Projekt „Moving Gospel“ („Evangelium unterwegs“) bringt die Bibelgesellschaft Gottes Wort zu Erwachsenen und Kindern in abgelegenen Grenzdörfern. Zusammen mit einem Priester oder Diakon wird die Dorfgemeinschaft zu Versammlungen eingeladen. Zu Beginn gibt es Bibelausgaben und Büchlein mit ausgewählten biblischen Texten. Die Besucher hören die Gleichnisse und Lehren Jesu und setzen sich anschließend kreativ damit auseinander. Durch die Besuche entsteht nicht selten neues Leben in den Kirchengemeinden.



Biblische Geschichten schenken Kindern Trost.



GOLFSTAATEN/BAHRAIN

Die Botschaft der Bibel verändert Leben.



„Die Bibel ist meine treue Begleiterin im Leben geworden.“

In Bahrain gibt es mehrere Kirchen für Christen aus Sri Lanka. Die Bibelgesellschaft unterstützt diese mit Bibeln in Singhalesisch. 90% der Gemeindemitglieder sind Dienstmädchen. Die restlichen Besucher sind Taxifahrer, Bauarbeiter oder Reinigungskräfte.

Kanti, eine alleinerziehende Mutter zweier Töchter, kam nach Bahrain, um als Dienstmädchen zu arbeiten und bekam in der Kirche eine Bibel geschenkt: „Ich möchte mich bei der Bibelgesellschaft für die kostenlosen Bibeln in Singhalesisch und für die regelmäßigen Besuche in unserer Gemeinde bedanken. Diese Bibeln verändern wirklich unzählige Leben. Bitte betet für uns.“

Die Kirchen und Gemeinden nehmen nach der Pandemie wieder ihre Arbeit vor Ort auf und suchen den persönlichen Kontakt zu den Menschen.

Die Bibelgesellschaft unterstützt die Gemeinden mit Bibeln und theologisch fundierten Schulungen für die Verantwortlichen.

Wir sind dankbar, dass die Botschaft der Bibel in Bahrain Leben verändert.

Wir beten für die Dienstmädchen aus Sri Lanka, dass sie durch Gottes Wort im Alltag Trost und Ermutigung erfahren.

GEBET

WELTWEIT

Die weltweiten Bibelübersetzungszahlen geben Grund zur Hoffnung!

In 733 Sprachen gibt es eine vollständige Bibel, in immerhin 1.622 weiteren Sprachen schon das Neue Testament sowie in 1.255 Sprachen wenigstens einen Teil der Bibel. Somit gibt es Bibelübersetzungen in 3.610 Sprachen! 51% aller Sprachen weltweit haben aber immer noch keinen Bibelteil.

„Ich bin so begeistert, dass wir die Bibel in unserer Sprache Okun haben. Jetzt können wir das Wort Gottes besser verstehen als wenn wir die Bibel in einer ‚geliehenen‘ Sprache lesen würden.“ Freude wie in dieser Aussage von Olorunmfemi Amupitan aus Nigeria begleitet Menschen weltweit, wenn sie das erste Mal die Bibel in ihrer Muttersprache lesen können. **Denn über die eigene Muttersprache spricht die biblische Botschaft direkt ins Herz** und ermöglicht vielen Menschen einen tieferen Zugang zum Glauben, der sie in ihrem Alltag begleiten soll. Deshalb arbeiten Bibelgesellschaften weltweit auch im Jahr 2023 intensiv daran, dass die Bibel in weiteren Sprachen übersetzt und verbreitet wird. Bitte beten Sie mit uns dafür!



Die Freude über eine eigene Bibel in Okun ist groß.



Wir sind dankbar, dass viele Bibelübersetzungsprojekte abgeschlossen sind.

Wir beten, dass die Bibel weltweit den Menschen zum Segen wird und sie von Gottes Wort getragen werden.

Wir beten für die vielen Übersetzungsprojekte weltweit, die noch mehr Menschen einen Zugang zur Bibel ermöglichen wollen.

